



II AUDIENCIA REGIONAL

Con expectativa se desarrolla la II Audiencia Pública Regional 2019, del Gobierno Regional de Cajamarca, en la capital de región.

Por: Oficina Sub Regional de Administración

El Gobernador Mesías Guevara Amasifuen, acompañado de funcionarios y Gerentes sub Regionales, da a conocer los logros alcanzados durante este año y proyecciones para el año 2020.

Guevara Amasifuen, en el inicio de su alocución consideró que el año 2019 ha sido de pruebas y desafíos, por la difícil situación en la que atravesó la política nacional por el enfrentamiento entre los poderes legislativo y el ejecutivo, que afectó a la región Cajamarca.

Encontramos una gestión regional con muchas deudas y préstamos que se paga hasta por 43 millones de soles que se prolongará hasta el año 2026.

Ampliaremos